



Alternativa Sindical de Clase

C/ Gran Vía 40, 5º-1, 28013 Madrid

Tfno.: 915271808, Fax: 915273793

www.sindicatoAST.org

sindicatoast@sindicatoast.org



¡¡¡LA SUBCONTRATACIÓN MATA, LA EXPLOTACION TAMBIÉN!!!

El 15 de octubre un trabajador perdió la vida en Navarra mientras realizaba su trabajo, al caer de un poste de Telefónica desde 8 metros de altura. Trasmítimos nuestro más sincero pésame a su familia y allegados.

El trabajador estaba contratado por la empresa NETZERO, subcontrata de ELECENOR, que a su vez es contratada por Telefónica Movistar. No es nada nuevo que cuando se produce un accidente laboral, muchos de ellos mortales como es el caso, detrás esté una cadena de subcontratación que empieza en una gran empresa con miles de millones de beneficios, como es el caso de Telefónica Movistar que tiene contratado el 100% de la actividad (Mantenimiento e Instalación) en Planta Exterior.

Porque la cuenta de resultados de las grandes empresas prima sobre las condiciones laborales de sus trabajadores/as, y especialmente de quienes lo hacen a través de contratistas y subcontratistas, que los mantienen sobreexplotados, con contratos de miseria, sin derechos laborales, ni sociales y mucho menos con derechos en materia de Seguridad y Salud Laboral "que cuestan dinero y hacen perder tiempo..."

La subcontratación es uno de los mayores ataques contra la clase obrera, y la que permite una mayor explotación de ésta, que provoca enfermedades físicas y psíquicas, muerte y lesiones irreparables a cientos de trabajadores/as, todo ello para que las empresas aumenten sin cesar sus beneficios.

Mientras, los sindicatos del sistema, CC.OO y UGT negocian "grandes acuerdos" con el gobierno y la patronal, y permiten, cuando no fomentan, que esta situación se perpetúe en el tiempo, mirando para otro lado, sin exigir acabar con esta subcontratación criminal, sin exigir a la administración y a los gobiernos de turno, que las Inspecciones de Trabajo cumplan de verdad con su cometido de defensa de los trabajadores y trabajadoras frente a los abusos de las empresas, y que para ello dispongan de los medios, técnicos y humanos necesarios.

La única salida que tenemos la clase obrera **es la organización, la unidad y la lucha para acabar con esta sociedad** que, para obtener más y más beneficios, elimina nuestros derechos y nos explota de tal manera que **hay millones de trabajadores y trabajadoras que, teniendo un "contrato" de trabajo, están en el umbral de la pobreza,** es decir que si pagan una habitación para vivir, no pueden alimentarse en condiciones, tener calefacción en invierno, comprarle a sus hijos unas gafas...

Nos están quitando hasta la dignidad, y la única salida es estar en la calle peleando por nuestros derechos, denunciando los accidentes laborales, saliendo a la calle cada vez que tenemos conocimiento de uno.

Se podría endurecer la ley, pero a nuestros explotadores no les importa pagar, mientras puedan seguir explotando a personas sin recursos, sin papeles...que soportan lo que haga falta para mantener un trabajo de miseria, que les permita seguir viviendo miserablemente, porque no confían en que nada pueda cambiar.

¡¡ORGANÍZATE Y LUCHA PARA CAMBIAR ESTA SITUACIÓN!!

Madrid, octubre de 2024